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Accolto il ricorso di alcune famiglie per le ore dell’assistenza all’autonomia e comunicazione,
che, in questi mesi, sono state assicurate in numero inferiore a quanto indicato dal PEI (Piano
Educativo Individualizzato) proposto da un'equipe di esperti. “L’Amministrazione del sindaco

Giacomo Anastasi – afferma una nota diffusa dalla minoranza – aveva negato in forza con una de-
libera del 06/09/2023. Riteniamo vergognoso il modo di operare dell’Amministrazione perché i
soldi per i loro compensi di sindaco, assessori, presidente del Consiglio li hanno trovati. Natural-
mente lo prevede la legge e non contestiamo la legittimità, ma anche l’assistenza all’autonomia e
comunicazione è prevista per legge, eppure viene negata”. [ ... ]                   ...continua in seconda

“Studenti disabili discriminati, il
Comune condannato in Tribunale”

LIBERTÀ PER PETROSINO: “LE ORE PER L’ASSISTENZA ALL’AUTONOMIA ERANO INFERIORI”

Domenica sera, poco prima dell’inizio dello
spettacolo di Rosario Lisma al Teatro Sollima
– che rientra nella rassegna de ‘a Scurata d’In-

verno -, il direttivo del MAC, Movimento Artistico
Culturale di Marsala, tramite il suo presidente Sal-
vatore Sinatra, ha letto una dura presa di posizione
contro l’Amministrazione comunale al pubblico pre-
sente. In sintesi, che l’Amministrazione comunale ha
negato il contributo per l’anno 2024 alla rassegna estiva ‘a Scurata, che si
svolge da 7 anni alle Saline Genna e quindi il MAC rinuncerà al patrocinio
comunale su queste basi. Non è tardata ad arrivare la  replica dell’Ammini-

strazione, in particolare del sindaco Massimo Grillo
e del suo assessore al ramo, Ignazio Bilardello. “A
Scurata è stata sempre nei nostri programmi, non ab-
biamo mai fatto mancare il supporto in termini di
patrocinio, contributi economici, supporto logistico,
servizi e abbattimento di costi - affermano -. Con
l’Amministrazione Grillo, ha avuto riconosciuti con-
tributi per oltre 50 mila euro nell’ultimo triennio.

Numeri che appaiono in tutta la loro importanza se si considera che la pre-
cedente Amministrazione, per alcuni anni non ha dato alcun contributo, ri-
servando alla rassegna circa 5 mila euro”. [ ... ]         ...continua in seconda

Polemica ‘a Scurata, Grillo: “Con noi più fondi per il MAC”
IL SINDACO E L’ASSESSORE BILARDELLO AFFERMANO: “ESIGUE CASSE COMUNALI, CHIESTI AIUTI ALLA REGIONE”
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[ ... ] “Come gruppo di oppo-
sizione siamo sempre dalla
parte dei più deboli, degli ul-
timi. Siamo per garantire i
diritti di tutti, siamo con i di-
sabili e le loro famiglie – di-
chiara a nome del gruppo
Marcella Pellegrino -, ma
pensiamo che le famiglie do-
vrebbero occuparsi di altro,

invece che occuparsi di
cause per ribadire che i di-
ritti fondamentali non vanno
ignorati. È demoralizzante
che in una società civile si
debba ricorrere a un giudice
per aver riconosciuti i propri
diritti. Il tribunale di Marsala
ha condannato la condotta di
natura discriminatoria tenuta

dal comune di Petrosino or-
dinando al Comune l’imme-
diata cessazione della
condotta discriminatoria,
provvedendo a garantire le
ore previste dal PEI. Ordina
ancora al sindaco di non ri-
petere in futuro le sue men-
zionate condotte
discriminatorie nei confronti

dei disabili”. La minoranza
consiliare si augura che a set-
tembre con la ripresa delle
attività scolastiche non ci sia
più bisogno di preparare
nuove cause e che “….si
comprenda che ogni bam-
bino e ragazzo ha diritto a
essere istruito, stare insieme
ai compagni, essere real-

mente incluso nella classe…
Il diritto allo studio degli
alunni con disabilità, costitu-
zionalmente garantito, non
può essere violato per motivi
di ristrettezza di bilancio, il
comune di Petrosino dovrà
anche pagare i danni subiti
alle famiglie, infatti i diritti
non sono privilegi”. [ g. d. b. ] 

CONTINUA DALLA PRIMA

L’avvio di un tavolo aperto
con il Governo nazionale, e
in particolare col ministero

dell’Economia, è una delle propo-
ste emerse in Regione  nel corso
dell’incontro tra Renato Schifani e
i vertici dell’Anci Sicilia. Ciò al
fine di sostenere la richiesta già
avanzata dell’Associazione di co-
muni di approvare un provvedi-
mento legislativo che sposti dal 30
aprile al 30 giugno la scadenza per
la presentazione del Piano econo-

mico finanziario (Pef), il docu-
mento con il quale i Comuni stabi-
liscono annualmente le tariffe per
la gestione dei rifiuti. Il maggiore
costo sostenuto nel 2023 dai Co-
muni siciliani per far fronte alla
gestione dei rifiuti in situazione di
emergenza, infatti, mette a rischio
la tenuta dei bilanci. Soprattutto
per quanto concerne il blocco delle
discariche e quindi il trasporto dei
rifiuti indifferenziati. Ne sa qual-
cosa la Provincia trapanese che

qualche mese fa è stata colpita dal-
l’ennesima emergenza per fortuna
durata pochi giorni. Ma la criticità
si traduce nella necessità di repe-
rire circa 45-60 milioni di euro a
copertura dei sovraccosti prodotti
nel 2022-2023. L’alternativa sa-
rebbe un aumento di circa il 30%
delle tariffe della Tari. Per tentare
di scongiurare questa eventualità,
il Governatore Schifani ha assicu-
rato l’impegno della Regione a
supportare la richiesta di Anci e

l’intenzione di intervenire con un
contributo straordinario da inserire
all’interno della prima manovra fi-
nanziaria disponibile. Su 391 co-
muni dell’Isola, ben 111 si trovano
al momento in uno stato di dissesto
o pre-dissesto. È stata, quindi, ma-
nifestata la necessità di costituire
un tavolo permanente tra Stato,
Regione e Comuni siciliani per
analizzarne le cause e predisporre
le adeguate azioni di contrasto.

“Necessari oltre 45 milioni per i costi dei rifiuti o Tari cresce”
ANCI SICILIA CHIEDE ALLA REGIONE DI PROROGARE I TERMINI DEL PIANO ECONOMICO 

Come sappiamo già da un mese, la circola-
zione dei treni regionali per interventi di po-
tenziamento all’infrastruttura sulla linea

Palermo-Trapani, ha fermato tutte le tratte fino al
prossimo 15 settembre. Sbarre aperte, quindi, ai
passaggi a livello e, vista anche la situazione che
spesso i conducenti vivono quando restano in attesa
del convoglio, a volte anche per oltre 20 minuti, al
momento i treni non mancano. I collegamenti di
Trenitalia sono comunque garantiti con corse bus
fra Trapani e Piraineto. In pratica Ferrovie Italiane
effettuerà diversi interventi tra cui il ripristino e
l’elettrificazione della linea Palermo-Trapani via
Milo, l’installazione della tecnologia ERTMS sulla
Alcamo-Castelvetrano-Trapani, la realizzazione del
sottopasso di Marsala e sempre a Marsala sarà mi-
gliorata l’accessibilità alla Stazione grazie all’in-

nalzamento del primo marciapiede, alla realizza-
zione del sottopasso pedonale e di un secondo mar-
ciapiede; alcuni passaggi a livello tra Trapani e
Paceco verranno soppressi. Giorni fa inoltre, tra
RFI Spa e la Regione si è tenuta una conferenza
stampa di presentazione del più grande Piano di in-
vestimenti in infrastrutture ferroviarie dell’isola,

dove si sono annunciati investimenti per oltre 22
miliardi di euro, dei quali 17,6 già finanziati e da
finanziare. Tra questi, la realizzazione della rete fer-
roviaria Messina-Palermo-Trapani pari a 2.787 mi-
liardi di euro compreso il ben noto collegamento
ferroviario con l’aeroporto di Birgi. Secondo il Co-
mitato dei Pendolari però, facendo una somma
degli investimenti in Sicilia, da Trapani a Messina,
si arriva ad un totale complessivo pari a 15.503 mi-
liardi di euro di investimenti finanziati: “I conti non
tornano sui 17.6 miliardi già finanziati - affermano
dal Comitato -. Chiediamo di conoscere nel detta-
glio o meglio ancora in un cronoprogramma la dif-
ferenza di circa 2 miliardi che mancano ai 17.6
miliardi finanziati. E se lo riterrà opportuno portare
a conoscenza dei siciliani quali sono le opere pre-
viste per arrivare ai 22.100 miliardi”. 

Lavori a ferrovie di Marsala e Provincia: “Conti non tornano”
IL COMITATO DEI PENDOLARI: "15.503 MILIARDI GIÀ FINANZIATI, DOVE SONO GLI ALTRI 2?"

[ ... ] Ma i due ammettono il bisogno di cercare
nuovi finanziamenti oltre alle “esigue casse comu-
nali”: “Apprendiamo con dispiacere questa presa di
posizione con la quale di fatto il Mac si tira fuori
dal programma di eventi promossi e patrocinati dal

Comune per i quali l’Amministrazione, come già
concordato con il direttivo del Mac stesso, ha chie-
sto finanziamento alla Regione Siciliana. Eviden-
temente la rassegna, attraverso lo sbigliettamento e
l’apporto dei privati, dopo anni di rodaggio nei

quali era necessario il supporto del Comune che la
nostra amministrazione non ha mai fatto mancare,
ha finalmente raggiunto l’autonomia economica e
può continuare a camminare con le proprie gambe”.
Siamo sicuri che a breve ci sarà una controreplica. 

CONTINUA DALLA PRIMA 

Polemica ‘a Scurata, Grillo: “Con noi più fondi per il MAC”

“Studenti disabili discriminati, il Comune condannato in Tribunale”
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Autismo, neurodiversità e inclu-
sione  i temi affrontati nel semi-
nario organizzato giorni fa

dall'Istituto Comprensivo “Gesualdo
Nosengo” di Petrosino, Scuola Polo
per l’Inclusione della provincia di Tra-
pani, in collaborazione con la Rete di
Scopo “Insieme per aiutarli” in occa-
sione della “Giornata Mondiale della

Consapevolezza sull’Autismo” cele-
brata il 2 aprile. Dopo i saluti istituzio-
nali del dirigente scolastico Domenico
Pocorobba e del sindaco di Petrosino
Giacomo Anastasi, molto interessanti
sono stati gli interventi delle persona-
lità coinvolte tra cui la referente di isti-
tuto per l’inclusione Isabella Marino, il
neuropsichiatra Paolo Pace e referente

per l’Autismo all’Asp di Trapani, la
vice presidente di ANPE Paola Da-
niela Virgilio, il dirigente tecnico USR
Lazio ex docente della Nosengo Giu-
seppe Inglese, Maria Rita Sclafani di
“Parent to Parent Italia” e Federico De
Rosa, autore di diversi libri che raccon-
tano l’Autismo. Mirato l’intervento di
De Rosa: “Io autistico non sono una
persona “rotta” o sbagliata, ma una
persona fuori contesto, chiamata a vi-
vere in un mondo che non è il suo
mondo perché funziona secondo logi-

che che non le sono congeniali. Se un
autistico viene però accettato, amato e
supportato nella sua diversità può im-
parare molto”.

Alla “Nosengo” si parla della
consapevolezza dell’autismo

Marsala, celebre per la sua storia vinicola e
la sua terra fertile, ha brillato al Vinitaly di
Verona con un affascinante talk show de-

dicato al Terroir Marsala. Il Presidente e il vice pre-
sidente del Consorzio per la Tutela del Vino
Marsala Doc, Benedetto Renda e Roberto Magnisi,
insieme al Master of Wine Pietro Russo, “marsalese
doc”, hanno guidato il pubblico alla scoperta dei se-
greti e dell’adattabilità del vino Marsala, eviden-
ziando il legame con il vitigno Grillo e offrendo
spunti interessanti sulla sua ricchezza contempora-
neità. E’ stato presentato anche il Museo del Vino di
Marsala, intitolato a John Woodhouse e dedicato alla
memoria di Marisa Leo, la professionista del vino
vittima di femminicidio. Il sindaco Massimo Grillo

e il consigliere della Strada del Vino di Marsala, Ste-
fano Caruso, hanno illustrato i dettagli del Museo,
che rappresenta un ponte tra passato e futuro del
vino siciliano. Secondo Grillo, il Museo sarà inau-
gurato il 12 maggio prossimo. Inoltre al Padiglione

2Sicilia, l’assessore regionale Luca Sammartino ha
presentato un nuovo vitigno che rappresenta il fu-
turo del vino siciliano: si chiama Vitrarolo perché le
piante, al momento della potatura, nel periodo in-
vernale, fanno un rumore che ricorda il vetro che si
rompe. È il vitigno reliquia sul quale hanno scom-
messo due famiglie del vino siciliane nel segno della
valorizzazione delle varietà autoctone. I primi grap-
poli di Vitrarolo coltivati dall’azienda Pulizzi in con-
trada Marcanza in territorio di Marsala, e vinificate
dalla Cantina Fina sono state stappate proprio al Vi-
nitaly di Verona. Attualmente il Vitrarolo è coltivato
su duemila mq di terreno che hanno prodotto 20
quintali di uva per la produzione di 1.600 bottiglie
divise. [ c. m. ]

Marsala primeggia al Vinitaly tra museo e Vitrarolo
IL CONSORZIO DEL VINO DOC PARLA DEL LIQUOROSO PIÙ FAMOSO AL MONDO. LA REGIONE PRESENTA UNA NUOVA UVA
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È0-1 il risultato al termine di
CR Scicli – CF Marsala,
gara di 7ª giornata di Poule

Promozione Eccellenza Femmi-
nile di scena lo scorso sabato 13
aprile al “Ciccio Scapellato” di
Scicli. Nel primo tempo arriva la
rete di azzurra di Arianna Pisciotta
su assist di Samantha Alcamo che
consegnano al Marsala 3 punti
fondamentali per la prosecuzione

della competizione siciliana, esito
che permette alle azzurre di stac-
care il JSL adesso in 4ª posizione
dopo il 2-1 in favore del Giovanile
Rocca. Per l’8ª giornata di dome-
nica 21 aprile alle ore 16, il
gruppo di Valeria Anteri tornerà al
“Nino Lombardo Angotta” per
ospitare l’imperdibile match con-
tro la formazione del Siracusa
Calcio 1924.

Il Marsala Femminile
vince sul campo di Scicli

Si conclude il campionato di
Prima Categoria con una scon-
fitta ricca di goal per la Prima-

vera Marsala che cade in casa dello
Sport Sicilia in una gara in cui sono
state realizzate ben 8 reti, 5 per i pa-
droni di casa e 3 per gli ospiti. La Pri-
mavera già salva matematicamente
chiude la stagione al decimo posto.
Molto soddisfatto il presidente Matteo
Gerardi che ha voluto sottolineare
l’impegno e la determinazione della
società che presiede: “Abbiamo cen-
trato il nostro obiettivo che era quello

di salvarci senza partecipare alla lotte-
ria dei play out che l’anno scorso ci era
costata la retrocessione. Il nostro orgo-
glio è grande in quanto abbiamo dato
spazio a tanti giovani che si sono messi
in luce”. Il presidente ha commentato
la stagione in fase di conclusione: “E’
stata ricca di tante soddisfazioni in cui
tutte le nostre squadre, dai primi calci
fino alla maggiore, hanno raggiunti ot-
timi risultati con molti nostri giovani
che si sono messi in luce anche nei pal-
coscenici nazionali monitorati da tante
società professionistiche". 

La Primavera Marsala salva
al 10° posto della classifica

GERARDI: “GRANDI RISULTATI PER I NOSTRI GIOVANISSIMI ATLETI”


